
月例情報市場報告 

ながのボランティア・市民活動支援ネットワーク 

 

2020 年 10 月 21 日(水)、月例情報市場を開催しました!  

参加いただいた皆様、ありがとうございました。次回はいよいよ、200 回となります。

1０/２４（土）ふれあい福祉センター5階ホールで『200回記念拡大版月例情報市場を開

催』を開催いたします。過去を振り返りつつ、現在を見つめ更にこれからも続けていくため

のイベントにしたいと思います。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

今回ご参加いただいた方々です。 

 

・天空の里 いもい農場（支援ネット理事） 西沢さん 

 

・長野市ボランティアセンター 亘さん 

 

・精神保健福祉ボラ ホワイトナッツ 本田さん 

 

・精神保健福祉ボラ ホワイトナッツ 松澤さん 

 

・オテガミプロジェクト 久保田さん 

 

・謙竹会 山本さん 

 

・きずな村実行委員会 小宮山さん 



 

・支援ネット理事 木賣さん 

 

・松木さん 

 

・翠翔会 岸田さん 

 

・ＮＰＯ法人国際友好協会 土屋さん 

 

・みどりの市民 渡辺さん 

 

 

 

 

 

込山会長 本日の月例情報市場は 199 回目、そして 24日（土）には 200回を迎えるわ

けですが、よくやってきたなあという気持ちです。また、本日 2020年度ささえあい応援

金を翠翔会様にお渡しする儀式も行いますのでよろしくお願いします。 

 

木賣さん 支援ネットの理事を拝命しております。200 回ということで中々感慨深いと

ころもあります。昨年の今ごろは水害の支援の真っただ中だった訳ですが、現状長沼地区

に入って支援活動を続けています。色々な問題も出てきておりまして是非今日、みなさま

に聞いていただきたいと思っています。 

 

松木さん 飯綱町でボランティア活動をやってます。 

 

岸田さん 無料映画上映ですとか地域のお祭りなどで綿あめなど作ったりしています。今

はコロナ禍の影響もありまして、ドライブインシアターという形で密を避けながら楽しん

でいただく活動を長沼ですとかでやっています。 

 

久保田さん 東北の大震災が来年で 10 年になるわけですが、ずっと陸前高田と交流を続

けている団体です。 

 

 

西沢さん 支援ネットの理事と天空の里 いもい農場と言って、長野市芋井の中山間地域

で食農体験の場の提供をしています。 



 

 

本田さん 今日も月の第三水曜日で忙しかったです。コロナ禍の中でも出席してくれるメ

ンバーさんがいる以上は出来るだけ、安心安全な体制で続けていきたいと思っています。 

 

山本さん ささえあい応援金を頂き、その集大成としてこの 24 日（土）に子どもたちが

芸術館で発表をしますという報告、その他長沼でのボランティア活動は今現在、「長沼福

向会」というその中で副会長を務めておりますけれど、毎月炊き出しをずっと続けてきて

います。これからも地域住民からの要望を聞きながら、お仕着せにならないボランティア

活動をと思っております。 

 

土屋さん ＮＰＯ法人の活動はコロナの関係で今全くできていないまま、9 月から活動を

と言ってまだ動けない状態でいます。海外から来られる方が全くいないということで交流

も出来にくい状況でここまで来ています。個人でボランティアをするにあたり、情報市場

で色々な情報を頂いております。 

 

小宮山さん 生活困窮の方々を支援しているきずな村実行委員会の事務局です。 

 

渡辺さん 環境活動、かつては省エネ今は循環型社会を目指そうということで活動してい

ます。今年も 23 日（金）18:00～22:00 長野駅善光寺口広場で「ライトダウンキャン

ペーン 2020in ながの」を開催いたします。 

 

 

ここで、 

2020 年度ささえあい応援金を「翠翔会」様にお渡しいたします。どうか大切に、更に 

活動が活発になるようにお使いください。込山会長よりお渡しいたしました。 

 

 

 

 

 

 

 



岸田さん ありがとうございました。10月 17 日に県立大学駐車場にて無事ドライブイ

ンシアターを開催することができました。当日は車 20 台ほどの方にお越しいただき、「ミ

ニオンズ」の映画を観ていただきました。開催にあたりましては三輪地区商店街会長より

なにか地区の活性にとのお話があり、何度も話し合いを行いそして、ドライブインシアタ

ーを開催出来ました。これからもドライブインシアターを行っていく予定です。よろしく

お願いします 

 

 

以上 



 


